



## Neil DeGrasse Tyson dice que quiere conocer a los extraterrestres, pero hay truco



Aunque el mundo empieza a tomarse a los extraterrestres más en serio, los debates sobre la veracidad de las pruebas alienígenas distan mucho de estar zanjados.

Tras la audiencia de julio, el Congreso mexicano celebró una audiencia similar en septiembre en la que se presentaron supuestos cadáveres alienígenas. Tyson, al comentar la manifestación en octubre, señaló que es "extraño" que las momias supuestamente alienígenas tengan forma humanoide.

Aun así, Tyson ha dicho a menudo que las pruebas visibles, siempre que los científicos tengan acceso a ellas, son lo mejor que podría pasar; si son accesibles, estas cosas pueden estudiarse, lo que permite llegar a una conclusión más objetiva y fundamentada.

[Neil DeGrasse Tyson says he wants to meet the aliens, but there's a catch | The Daily Courier | Prescott, AZ \(dcourier.com\)](https://www.dailycourier.com/news/neil-degrasse-tyson-says-he-wants-to-meet-the-aliens-but-there-s-a-catch/)